

Ressort: Politik

Hohe Beteiligung an Urwahl der Grünen-Spitzenkandidaten für Bundestagswahl

Berlin, 21.10.2012, 08:08 Uhr

GDN - Die Urwahl der Grünen-Spitzenkandidaten für die Bundestagswahl 2013 trifft offenbar auf hohe Resonanz. Bereits in den ersten Tagen seien in der Parteizentrale rund 17.000 Wahlbriefe eingetroffen, berichtet das Nachrichtenmagazin "Der Spiegel" in einer Vorabmeldung.

Die Frist für die Stimmabgabe läuft Ende des Monats ab. Die Lust der Mitglieder an der Urwahl sei "offensichtlich richtig groß", sagte Bundesgeschäftsführerin Steffi Lemke. Insgesamt sind knapp 60.000 Mitglieder stimmberechtigt. Die Briefe werden in der Parteizentrale in Urnen verpackt und bis zur Auszählung Anfang November beim Notar gelagert.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-889/hohe-beteiligung-an-urwahl-der-gruenen-spitzenkandidaten-fuer-bundestagswahl.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619